



Asociación de Universidades  
**GRUPO MONTEVIDEO**

# COMUNICADO

**ANTE EL ATAQUE A LA AUTONOMÍA DE LA UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE HONDURAS**

**26/06/2019**

La **Asociación de Universidades Grupo Montevideo**, en conocimiento de las acciones que el pasado 24 de junio llevó a cabo la Policía Militar de Orden Público de Honduras en el Campus de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), la que además de la **violación de la Autonomía Universitaria resultó en varios estudiantes heridos con balas; manifiesta su rechazo a las acciones violentas que ponen en riesgo la integridad de las personas, exige el respeto de la autonomía universitaria, y se solidariza con la comunidad universitaria del hermano país centroamericano en particular con la comunidad universitaria de la UNAH y sus estudiantes.**

Gerónimo Laviosa

**Presidente de AUGM**

Álvaro Maglia

**Secretario Ejecutivo de AUGM**